



10月 フルーツミックス



みかん組

朝の継続運動の時間、始めにマラソンをしています。以前はよくすぐに立ち止まっていたのですが、体力がついてきたことと、友だちと一緒に走りたいから頑張る！という気持ちが芽生え5分間ほど走れるようになってきました。また、鉄棒では 足抜き回り(足を鉄棒にかけて回る)を経験しています。自分の体重を身体で支えることができるようになると、回ることができます。



あしをかけて・・・

●足抜きまわり●



できた！！



●つばめ● 前回りの前段階。腕の力で身体を支えます。



ばなな組

様々な活動に意欲的な子どもたち。運動会の練習にも、「次はぼくたち?!わたしたち!?!」と意気揚々に参加しています。縄跳びでは、昨日は5回跳べた!今日は10回跳べた!と嬉しそうな表情。毎日練習に取り組むことで 自信を持ち もっと頑張る!という気持ちが育っています。また、ぶどう組が練習しているリズムなわとびを、憧れの気持ちを持ちながら一緒に模倣している姿が見られます。



連続跳び できるようになってきたよ!!



ぶどう組のリズム縄跳びかっこいい!



今月のねらい

みかん組〇体を動かす楽しさを友だちと一緒に味わう
ばなな組〇繰り返し取り組み、挑戦しようとする気持ちを持つ
ぶどう組〇仲間と協力しようとする充実感を味わう。

〇勝ち負けを経験し、達成感や悔しさを味わうことで次への意欲に繋げる



ぶどう組

運動会に向けて、本格始動!!年長児として、縄跳び・リレー・応援合戦などの練習を 意欲的に取り組んでいます。リレーは、まずひとりひとりが力を発揮して走るのですが、自分だけが頑張るのではなく、みんなで頑張るから勝てるんだ!という気持ちを少しずつ意識しています。



練習を重ねるうちに、「負けたくない!!」という思いが強くなり、真剣な表情で取り組んでいます。



今年の応援合戦は一味違います!!



ちょこっと トビヨロズ

ぶどう組の子どもたちがラキューで作った作品を、どう遊ぼうか?と話していると、「紙に描いたらいいんじゃない?」と話が出てきました。保育者が大きな模造紙を準備すると、数人で絵を描き始め、たちまち水族館が完成しました。それを見ていたばなな組の子どもたちが、「ぼくたちも恐竜のジャングル作りたい!」と描いた後、ラキューで作った恐竜でごっこあそびが始まりました。今では、【作ったラキューであそぶ】コーナーが定着しあそびに発展しています。園では、絵画や造形など様々な活動を行っていますが、子どもたちから発信された表現活動も大切にしていきたいです。



水族館



ジャングルとアルマジロの家



作ったジャングルがどんどん発展していきます。